

## 12 Sports

Football/U17/Match amical Tanzanie-Gabon (2-1), samedi dernier à Maâmoura (Maroc)

## Les Panthéreaux n'ont pas confirmé

Serge Alexis MOUSSADJI

Khemisset/Maroc

Après une courte victoire sur l'IZK de Khemisset, qui avait laissé certains observateurs dubitatifs, les U17 gabonais ont courbé l'échine devant de jeunes Tanzaniens dirigés par le Danois Kim Poulsen. Le jeu global laissant, une nouvelle fois, à désirer.

EUPHORIE générale ou incapacité à s'adapter à un adversaire plus accrocheur que les récentes équipes rencontrées au Gabon et au Maroc ? Il est bien difficile de le savoir, après la défaite des Panthéreaux devant les U17 tanzaniens, samedi dernier, sur les installations du centre national de football Maâmoura. Les Serengeti Boys se sont imposés sur un score de 2 buts à 1 face aux Panthéreaux.

A écouter les explications du sélectionneur Pierre Mfoumbi, après la déconvenue de ses poulains, la



Photo : MOUSSADJI

Éric Békalé Biyoghé tente de semer son adversaire.

victoire (2-1) contre l'Ittihad Zemmouri de Khemisset (IZK), club évoluant en deuxième division de la Botola Pro marocaine, mercredi dernier à Khemisset, avait fait naître quelques certitudes. Tant sur les jeunes devant être titulaires samedi dernier que sur le plan de jeu, c'est-à-dire un

4-3-3. Système qui inscrit un milieu défensif pour deux milieux offensifs. La première différence, entre la rencontre de mercredi et celle de samedi, on l'a vue à travers la titularisation de Brayan Kassa, à la place de Franck Nze Nsome, comme latéral gauche. Ce changement, consécutif à la

méforme du second cité, a été bien heureux pour le staff technique gabonais. Kassa a plus pesé sur l'élaboration des attaques sur son flanc gauche. Certes, il n'a pas toujours été juste et a compensé cela par un harcèlement permanent de ses vis-à-vis.

La seconde différence est venue de l'activité inces-

sante de Fahd Ndzengue à la pointe de l'attaque. Sa présence permanente sur le dos des défenseurs centraux tanzaniens, à savoir Job Dickson et Enrick Vitalis, ouvrait des brèches dont ne profitaient pas ses partenaires, notamment Meshack Babanzila. Cependant, avant sa sortie à la 79e minute, Ndzengue a été à l'origine du but égalisateur. Après deux tentatives personnelles infructueuses. Récupérant à la 37e minute un ballon presque perdu, il est parvenu à servir Eric Bekale Biyoghé. Ce dernier a transmis le cuir à Alain Miyogho qui a pu tromper de la tête le gardien tanzanien Ramadhan Kabulli. Il était dit que les Serengeti Boys auraient le dessus.

En effet, après le premier

but tanzanien par Kelvin Naftali (17e), le capitaine gabonais et défenseur central Aziz Bourobou Mombo était à l'origine d'un but contre son camp, qui donnait un avantage définitif aux Tanzaniens (73e).

Outre deux frappes infructueuses d'Alain Miyogho, qui touchaient les montants des Poulains de Poulsen, le jeu et l'organisation gabonais ont été trop souvent déstructurés. Ce qui n'a pas permis d'apporter plus souvent le danger dans la surface adverse.

Le match retour contre les Serengeti Boys, demain sur les mêmes installations du centre national de football de Maâmoura, est l'occasion de rectifier véritablement le tir.

## Fiche technique

- \* Match amical : Tanzanie-Gabon (U17)
- \* Lieu : Stade du centre national de football Maâmoura (Maroc)
- \* Compétition : préparation pour la CAN 2017
- \* Arbitre central : non communiqué
- \* Pelouse : en très bon état
- \* Nombre de spectateurs : non communiqué
- \* Résultat : 2-1 (victoire des Tanzaniens)
- \* Buts : Kelvin Naftali (17e) et Aziz Bourobou Mombo (73e, CSC) pour la Tanzanie. Alain Miyogho (37e) pour le Gabon.
- \* Cartons jaunes : Ibrahim Abdala (32e) et Job Dickson (88e) pour la Tanzanie.

## Les équipes :

**Tanzanie** : Ramadhan Kabulli, Israël Mwanda, Nickson Kibabage, Job Dickson, Enrick Vitalis, Ally Nganzi, Kelvin Naftali, Saïd Mussa, Muhsin Makame, Ibrahim Abdala, Assan Juma. Coach : Kim Poulsen

**Gabon** : Brunel Ilagou Ilagou, Sylvain Mva Edou, Elian Boueni Mayobolo, Aziz Bourobou Mombo, Alain Miyogho, Eric Bekale Biyoghé, Junior Nguechoung, Meshack Babanzila, Fahd Ndzengue, Sadidi Monlade, Brayan Kassa. Coach : Pierre Mfoumbi.

## Réaction du sélectionneur Pierre Mfoumbi

## "Il nous faut un milieu de terrain plus performant"

Propos recueillis par S.A.M.

Khemisset/Maroc

## L'Union. Que vous a-t-il manqué durant cette rencontre perdue contre les jeunes Tanzaniens ?

**Pierre Mfoumbi** : « nous n'avons pas eu beaucoup de réussite devant le but adverse. C'est le point qui nous a mis le plus en difficulté. À cela s'ajoute le fait que sur le plan tactique, nous avons eu des problèmes en milieu de terrain. Les joueurs ont eu beaucoup de difficultés dans leurs placements. Nous avons joué avec un milieu de terrain à trois, composé d'un défensif et de deux offensifs. Tout ceci fait que nous n'avons pas été performants devant les buts adverses.

**Pourquoi plébisciter ce milieu à trois, alors que vous ne semblez pas satisfait du placement de certains éléments ? Surtout que le premier match contre l'Ittihad Zemmouri Khemisset avait déjà laissé entrevoir quelques faiblesses dans ce secteur ?**

Il ne faut pas dramatiser non plus. Il ne faut pas oublier que nous avons justement gagné contre l'équipe marocaine avec cette configuration, comprenant trois éléments en milieu de terrain. Il faut aussi garder en mémoire que c'est une équipe que nous sommes en train de mettre en place. Loin de nous l'idée de nous entêter dans une configuration particulière, de privilégier un milieu avec un défensif ou deux défensifs, nous cherchons simplement la meilleure formule possible. Il est logique, après avoir gagné avec un système donné, de le conserver pour le match suivant.

**Les changements que vous avez opérés vers la fin du match ont donné l'impression que vous abandonniez votre 4-3-3 pour un autre dispositif ? C'était lequel ? Vous avez bien observé. Au départ, nous avons voulu commencer la rencontre avec deux milieux offensifs qui se connaissent depuis l'année dernière (Meshack Babanzila et Alain Miyogho, ndlr). Malheureusement, nous avons constaté que la communication n'était pas bien huilée entre ces deux éléments. Nous avons donc essayé de jouer avec deux milieux récupérateurs (après la sortie de Babanzila et son remplacement à la 77e par Duchamp**



Photo : Serge Alexis Moussadji

Le sélectionneur national des U17, Pierre Mfoumbi.

Nziengui Nziengui, ndlr). Sans plus de succès. Mais je crois, pour le prochain match, que nous allons partir sur la base de ces deux milieux récupérateurs.

**Cela veut-il dire que vous allez opérer plusieurs changements pour la rencontre retour contre les Serengeti Boys ?**

Pas complètement. Nous allons, bien évidemment, conserver notre ossature et modifier ce qui doit l'être. Nous allons surtout nous pencher sur le problème tactique constaté lors du premier match et l'animation d'ensemble.

